

B

ECONOMÍA OPINIÓN REGIONALES GENERALES REPORTAJE

BOLSA		
	CANT.	VALOR
PFBOLCOM	818.701	26.140
ECOPEPETROL	5.017.679	2.025
CEMARGOS	826.972	4.910
PROMIGAS	554.332	7.570
BOLCOMBIA	153.101	26.160
GRUPOARGOS	241.507	12.200
GRUPOPSURA	121.615	23.200
PFAVAL	2.946.480	925
ISA	152.018	20.480
ICOLCAP	209.200	12.292
GEB	963.242	2.425

DIVISAS	
Ayer	\$3.709,00
DÓLAR	→
	\$3.709,00
Compra	\$3.703,88
Venta	\$3.707,13
EURO	\$4.389,50
REAL	\$696,83

DTF %	
Efectivo Anual	2,65
Trim. Anticipo	2,94
Trim. Vencido	2,62
TCC %	
Efectivo Anual	2,25
Trim. Anticipo	2,94
Trim. Vencido	2,97
PETRÓLEO	
Barril Brent	USD39,80

TASAS CAPT	
A 180 días	2,95%
A 360 días	3,24%
METALES	
Oro	\$25.204,88
Plata	\$259,67
Platina	\$3.224,59
Platino	\$106.700,52
Platino	\$106.639,07
CAFÉ	
Libra	USD1,78

En Colombia hay 197 empresas OEA autorizadas

El número de empresas autorizadas para funcionar bajo la figura del Operador Económico Autorizado (OEA) pasó en los dos últimos años de 52 a 197.

Optimismo y autocuidado

Eric Flesch, presidente de Promigas, asegura que durante la crisis provocada por la Covid-19 la compañía ha vivido las consecuencias negativas. "Vimos reducciones en nuestros volúmenes transportados del 15% y en las utilidades del segundo trimestre de este año cerca del 30%, pero nos enfocamos en el mediano y largo plazo. En cuidar a nuestros colaboradores y sus familias, en dar flexibilidad de pago a nuestros usuarios, en poder flexibilizar contratos con nuestros proveedores y clientes, siempre pensando en



Eric Flesch, presidente de Promigas.

que esto es transitorio y que superaremos muy pronto esta crisis". Explica que a través de Spec (planta regasificadora) la compañía contribuyó a que las térmicas pudieran generar 22% de la energía del país, recibiendo el gas de manera ininterrumpida. "Mi mensaje a todos es de total optimismo, pero para esto debemos cuidarnos y evitar un rebrote para que la economía no vuelva a cerrarse, cuidémonos por Colombia y comprometámonos en que cada uno va a tener la disciplina de cuidarse", aseveró.

Infraestructura y vivienda

Juan Esteban Calle, presidente de Cementos Argos, asegura que en la compañía "estamos convencidos de que el país debe seguir concentrando sus esfuerzos en superar de una forma inteligente la pandemia y al mismo tiempo, enfocar nuestras baterías en la reactivación económica del país, conscientes de la importancia de recuperar los millones de empleos que se han perdido y conseguir los recursos para profundizar y avanzar en la agenda social". Indica que los dos motores más grandes para la reactivación económica del país serán la construcción de



Juan E. Calle, presidente Cementos Argos.

infraestructura y de vivienda, "tienen la ventaja de ser amplios generadores de empleo, pero al mismo tiempo son fundamentales para el cierre de las enormes brechas de competitividad y equidad que todavía tenemos en Colombia", dice. En Infraestructura propone terminar los grandes proyectos en curso y emprender una agenda de construcción de vías secundarias y terciarias que permitan conectar a la ruralidad con los grandes centros de consumo del país y en términos de vivienda apoya el programa de 200 mil subsidios del Gobierno.

Seis empresarios analizan los pilares de la reactivación

Por **Lupe Mouthón Mejía**

Desde sus diversos puntos de vista, los líderes de seis de las empresas más grandes de la Costa Caribe analizaron para EL HERALDO el camino que se debe seguir en el proceso de reactivación económica en el que avanza el país.

Si bien representan diferentes sectores, coinciden en que en esta nueva fase el autocuidado es fundamental para evitar perder el terreno ganado.

Destacan la importancia del turismo, el transporte, la construcción de obras de infraestructura y vivienda y la atracción de inversiones extranjeras para retomar la senda de crecimiento económico que se perdió a causa de la pandemia.

Reconocen el papel que tiene el Gobierno nacional el trabajo coordinado con el sector productivo para lograr resultados exitosos y se muestran optimistas

Consultados por EL HERALDO los líderes de seis de las empresas más grandes de la Costa Caribe exponen su visión sobre la recuperación de las actividades económicas.



Aspecto de las instalaciones de la Refinería de Cartagena (Reficar).

frente a la reactivación que apenas comienza.

Impulsar el emprendimiento, generar incentivos tributarios y alivios

financieros también están en la agenda empresarial, en la que proteger y recuperar el empleo es una prioridad.

Atraer inversión y dar incentivos

René Puche, presidente de la Sociedad Puerto de Barranquilla, asegura que para la reactivación económica se deben tener en cuenta tres aspectos. "Por un lado, el apoyo del Gobierno a las empresas, empresarios y emprendedores, con incentivos tributarios y alivios financieros que ayuden a generar empleo y garantizar la sostenibilidad de las empresas en el tiempo", señala. "Por otra parte, hay que seguir trabajando en Colombia como destino atractivo para empresas americanas que estén produciendo en otros países como China y que se quieran reubicar en Colombia, se está haciendo un trabajo muy importante

con ProColombia, la embajada americana y en el caso de Barranquilla con ProBarranquilla y la Andi. Me parece muy importante porque nos da una oportunidad de crecimiento y de desarrollo sostenible", añade. Como tercer aspecto de importancia en la reactivación, el empresario resalta que se debe seguir trabajando en la parte pedagógica. "Hemos logrado avances muy importantes y Barranquilla es una muestra de eso, pero debemos seguir trabajando en este tema de la pedagogía para seguir cuidándonos porque de nosotros mismos depende no dar reversa y que no tengamos que volver a cerrar".



René Puche, presidente Sociedad Puerto de Barranquilla.

Turismo e infraestructura

Herman Galán, presidente de la Refinería de Cartagena (Reficar), quiere destacar la importancia de la reactivación en Cartagena, ciudad turística por excelencia de Colombia y cuya economía depende de esta actividad. "Hay que reactivar las convenciones. Hay centros de convenciones, hoteles, restaurantes y todo el tema del Centro Histórico", señala.



Herman Galán, presidente de Reficar.

Galán enfatizó la importancia del sector de infraestructura como dinamizador de la economía. Dice que se debe trabajar "en dos partes, primero, lo que se hace en el Distrito (Cartagena) que debe desterrar temas de construcción y normas de vivienda, ya que el Gobierno nacional está dispuesto a dar subsidios para impulsar este sector" y agrega que "no podemos dejar de lado la adecuación de la refinería original con la

actual refinería moderna de Cartagena que este año implica recursos por el orden de los USD60 millones".

COMODISIMOS
Ofertas de puertas abiertas
-40% Colchón Gold Pillow
El favorito. En sensación suave o firme.
Antes \$2,515,000 Hoy \$1,509,000
www.comodisimos.com
Dcto. hasta 13-09-2020. Precio para 90x190 cms, consulte su medida.

PASA A LA PÁGINA 2B



UNIVERSIDAD LIBRE



CONVOCATORIA DOCENTES

La Universidad Libre Seccional Barranquilla, invita a concurso docente para las facultades de Derecho y Ciencias Sociales; Ciencias de la Salud; Ciencias Exactas y Naturales y Ciencias Económicas, Administrativas y Contables. Período 2021-1.

Plazas convocadas: 15 plazas

- Facultad de Derecho y Ciencias Sociales: **2 docentes de Jornada Laboral Completa y 2 docentes de Jornada Laboral Media.**
- Facultad de Ciencias de la Salud: **1 docente de Jornada Laboral Completa, 3 docentes de Jornada Laboral Media y 3 docentes Catedráticos.**
- Facultad de Ciencias Exactas y Naturales: **1 docente de Jornada Laboral Completa y 1 docente Catedrático.**
- Facultad de Ciencias Económicas, Administrativas y Contables: **2 docentes de Jornada Laboral Completa**

Calendario bajo el cual se llevará a cabo el proceso de selección:

ACTIVIDAD	FECHAS
Convocatoria	Domingo - 13 de septiembre de 2020
Inscripciones en Secretaría Académica de la Facultad	Del 29 de septiembre al 16 de octubre de 2020
Valoración de hoja de vida - Comité de Evaluación Docente	Lunes 19 de octubre de 2020
Publicación de preseleccionados - aspirantes que continúan en el proceso de selección	Martes 20 de octubre de 2020
Desarrollo de ejercicio simulado de encuentro en aula	Lunes 26 y martes 27 de octubre de 2020
Lista de elegibles - Comité de evaluación docente	Miércoles 28 de octubre de 2020
Publicación de lista de elegibles	Miércoles 28 de octubre de 2020
Solicitud de revisiones	Hasta el 2 de noviembre de 2020

MAYOR INFORMACIÓN - PERFILES Y REQUISITOS DEL CONCURSO - INGRESAR A LA PÁGINA WEB DE LA UNIVERSIDAD www.unilibrebaq.edu.co EN EL LINK DE CONVOCATORIAS.

Rectoría Seccional
Universidad Libre Barranquilla